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REQUERIMENTO Nº 0140/2022  
Em, 04 de julho de 2022 

 
 

REQUER INFORMAÇÕES EM RAZÃO DA 
EXECUÇÃO DA OBRA QUE ESTÁ SENDO 
REALIZADA NO CANAL DA BONECA NA RUA 
CORONEL FERREIRA, NO BAIRRO PORTINHO, 
BEIRANDO A LAGOA DAS PALMEIRAS, ENTRE 
O SHOPPING PARK LAGOS E O CONDOMÍNIO 
ILHA DO ANJO.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Prefeito 
Municipal para obter  informações em razão da execução da obra no Canal da Boneca 
na Rua Coronel Ferreira, no Bairro Portinho, beirando a Lagoa das Palmeiras, entre o 
Shopping Park Lagos e o Condomínio Ilha do Anjo. Solicito tais informações: 

 
1 - Do que se trata a obra? 
 
2 -É de propriedade particular, Município ou Estado? 
 
3 -Existe autorização da Secretaria de Meio Ambiente, Secretaria de Obras? 
 
4 -Foram adquiridas as licenças necessárias para execução da mesma?  
 
5 -Anexar cópia de todos os documentos comprobatórios para execução da mesma. 
 
6 -Quais as autorizações dadas pelo INEA? 
 
7 -Existe algum lugar específico para destinação do bota fora da dragagem? 
 
8 -Quais são os municípios cadastrados para receber o bota fora? 
 
9 -Existe algum empreendimento privado solicitando o bota fora? 
 
 

 
Sala das Sessões, em 04 de julho de 2022. 

 
 

ALEXANDRE MARQUES CORDEIRO e 
 JOÃO ROBERTO DE JESUS DA SILVA 

Vereador(a) - Autor(a) 
 
 

 

 



 

 

  Câmara Municipal de Cabo Frio 

Av. Assunção, 760 - São Bento - CEP: 28906-200 - CABO FRIO\RJ 

CNPJ: 29.880.739/0001-17 - Tel: (22) 2640-0700 - Site: cabofrio.legislativomunicipal.com 

 JUSTIFICATIVA 

 
Neste sentido justifica-se o pedido de informações de caráter públicos acerca da 

obra que está sendo realizada no "Canal da Boneca". 
Porém é importante solicitar as informações das licenças liberadas pelo INEA. 
Tais informações são de suma importância para trazer transparência para a 

população, e ajudar os Vereadores em uma de suas principais atribuições que é a 
fiscalizatória, sabendo que esta Casa preza por uma gestão transparente e participativa. 

 
 

 

 

 


